



Pièces	5 Pièces
Superficie	102 m²
Référence	249
Prix	680 000 €

La Croix-Valmer

Appartement à vendre (83420)

L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter ce vaste appartement lumineux avec sa belle vue mer dominante sur la baie de Cavalaire dans un environnement calme et arboré. Idéalement situé à deux pas du centre de la Croix Valmer, au premier et dernier étage d'une petite copropriété sécurisée et bien entretenue, il est composé d'un double séjour climatisé et de sa terrasse exposée sud, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée agrémentée de multiples rangements, de 3 chambres avec placard dont une, climatisée, a son accès privatif à une terrasse. Une salle d'eau, une salle de bains ...

The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present to you this large, bright apartment with its beautiful sea view overlooking the bay of Cavalaire in a calm and wooded environment. Ideally located a stone's throw from the center of Croix Valmer, on the first and last floor of a small secure and well-maintained condominium, it is composed of a double air-conditioned living room and its south-facing terrace, an open fitted kitchen and equipped with multiple storage spaces, 3 bedrooms with closet, one of which, air-conditioned, has private access to a terrace. A shower room, a bathroom and a ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

nestenn



nestenn

nestenn